

新校舎落成記念式典 感想(7年生)

感謝	(18件)	X	▼
ありがとう	(47件)	X	▼
大切	(35件)	X	▼
思い出	(45件)	X	▼



今回の式典で、この新校舎はたくさんの人の思いを乗せて作られたということが分かりました。地域の人の思いや、たくさんの卒業生たちの思いが集まってこの校舎は完成したと思いました。ほかにも教育委員会の人や、建設会社の人たちなど、たくさんの人の協力でこの校舎はできたので、その人たちに失礼の無いよう、**大切**にこの校舎を使っていきたいと思いました。

今日、お話で出たあいことば「ひらき・つなぎ・つむぐ」を**大切**にこの新校舎で楽しい学校生活を送って、たくさんの**思い出**をつくっていきたいと思いました。そして、この新校舎を**大切**にしていきたいと思いました。5年生が披露した太鼓も迫力があってすごかったです。この新校舎を建設してくれた工事関係者の皆様、計画してくれた教育委員会の皆様、新校舎の建設を支え、応援してくれた地域の皆様、本当に**ありがとう**ございました。

卒業生の方のビデオで今まで暮らしてきた旧校舎が新しくなると聞いたとき、とてもうれしくなったのを**思い出**しました。でも今になると、旧校舎にも色々な**思い出**があったのを**思い出**して、恋しくなりました。校舎はもうありませんが、たくさんの**思い出**を作ってくれた旧校舎に**感謝**と伝えたいです。今度は新校舎で新しい友達と、もっともつと色々な**思い出**を作っていきたいです。旧校舎へ**ありがとう**、お疲れ様 新校舎へこれからよろしく

僕は今回の落成記念式典で、昔の小・中学校のことを懐かしく思いました。僕は、1年生から7年生まで塩浜小・中学校で生活していました。1~4年生の前期校舎での**思い出**は個人的に、3年生の時に行ったクラブ巡りや、4年生の時に行った塩浜シーワールドが印象に残っています。5年生での後期校舎の**思い出**は、昼休みの体育館解放が特に印象に残っており、他にも楽しかったこともあります。式の映像は、とても懐かしく感じました。

私は今回の新校舎落成記念式典で新校舎をつくるためにたくさんの人が関わっていることを学びました。そのことを知って私はこの校舎を何十年経ってもきれいなままで残していきたいとおもいました。新しく来る新入生にきれいな校舎を使ってほしいからです。この新しい新校舎で旧校舎に負けないくらいたくさんの**思い出**をつくっていきたいと思います。

自分は違う学校から来たので旧校舎のことは知りませんが新しい校舎を大事にして新校舎に携わった人に**感謝**して学校生活を送っていきたいです。そしてこの新校舎でいろいろな**思い出**を作っていきたいと思いました。この式典のおかげで旧校舎がどんな感じだったかもわかったしそれにいろんな人がかかわっていたのでより一層大事にしていきたいと思いました。

学校の、取り壊しの作業の大変さや、僕は知らなかった旧校舎の内装が知れて良かったです。そして、新しくなった体育館の屋根に「塩浜学園」という文字があることを初めて知り、「すごいな〜」と思いました。塩浜学園のあいことばひらき・つなぎ・つむぐという**大切**な言葉を心に刻み楽しい学校生活を送ろうと思いました。そして、面白い動画も心に残りました特に、残ったのはエヴァンゲリオン風のビデオにしていたのが良かったです。

僕は塩浜学園の人ではないから旧校舎のことはよく知らないんですけど、映像を見て、「旧校舎は楽しかったんだろうな〜」「旧校舎にいきいたいな〜」と思いました。新校舎の映像を見て、「新校舎って広いな〜」「まだ知らないことが多いな」で思いました。記念式典に来た人が多くいて塩浜学園ってすごくいろんな人に信頼されるんだなと思いました。これからも塩浜学園を**大切**に使っていきたいと思いました。

私は今回の式典で代表として体育館で参加しましたが、来賓の方々がたくさんいて、こんなにもの人が協力してくれていたんだなと感動しました。代表として**感謝**の言葉を読むときも目の前にいたたくさんの方がいたのに、他の児童生徒やここにこれなかった関係者の方々まで集まっていたと考えるととっても緊張したけれど凄いことだなと思いました。また、いろいろな方が色々な事を話しているいろいろな考えを聞くことができました。

自分は今まで塩浜学園の旧校舎で過ごしてきました。6年生の時に塩浜学園の移行を知ってうれしい気持ちもあったと同時に、沢山の**思い出**や場所がなくなってしまうんだなという悲しい気持ちもありました。いざ新校舎に移行するとなると、綺麗さや造り込みの凄さに感動し、今回の式典で沢山の人の苦勞や思い入れなどが詰まった新校舎だと言うことを実感しました旧校舎での**思い出**を**大切**に、新校舎でまた沢山の**思い出**を作っていきたいです